



L 'ASPOEHC Tennis réaffirme son engagement dans la compétition

Feranu da qui à pocu deci anni chì l'Uffiziu d' Ecchippamentu Idrolicu di Corsica hà mustratu cù successu e so capacità in u duminiu spurtivu di u tennis .

L'association sportive, inscrite à la ligue Corse de Tennis fait partie de la FFT (fédération française de tennis) ce qui permet à l'entreprise d'être présente sur le circuit régional et de continuer à progresser dans le domaine de la compétition.

L'effectif de l'ASPOEHC Tennisse compose de 15 joueurs parmi lesquels - Jean-Michel Palazzi, Stéphane Mendez, Henri Brentrup, Jean-Philippe Andreani, Philippe Savery, Philippe Foulquier, Pascal Petrognani, Jacques Giacobbi, Camille Ceccaldi , Laurent Giudicelli, Jean-Marc Perucca, Laurent Vagelli, Frédéric Battesti, Sebastien Mattei et Jean-François Tamagna .



Vainqueur par deux fois de la coupe Kallisté en 2009 et 2014, la section tennis représente l'OEHC dans toute la Corse, ainsi que lors les compétitions au niveau national, depuis maintenant près de deux ans.

L'équipe a également fièrement porté les couleurs de l'entreprise lors des 16^{èmes} de Finale de la Coupe de France.

Après avoir été reçue en 2015 par l'équipe de la région Provence, l'ASPOEHC Tennis s'est cette année qualifiée pour les phases nationales de la Coupe de France.

Et c'est à Marignane, face à l'équipe d'Airbus Helicopters, vainqueur de la région Provence, qu'elle a perdu le match, de justesse, sur un double décisif.

Enfin, un juge-arbitre étant indispensable dans chaque équipe, c'est Jean-François Tamagna qui a représenté l'ASPOEHC Tennis, en passant l'examen auprès de la ligue Corse de Tennis.

Impegnati ind'è parechje cumpitizione maiò frà e quale : a cuppa Corsica o a cuppa di Francia, ritruvaremu a nostra squadra nant'à u tarrenu e 5,12, 19, et 26 di nuvembre, in u quartu di a cuppa Kallisté.

Allora Forza ASPOEHC !